

6月1日～3日、修学旅行に行っていました。荷物の準備や、那珂湊駅、しあわせプラザへの送迎等、大変お世話になりました。おかげさまで、大きなけがや体調を崩すことなく、生徒たちは、楽しく充実した3日間を送ることができました。

湊線、常磐線、新幹線を乗り継ぎ、約6時間かけて京都に到着。長旅の疲れはありましたが、歴史ある町並みや、バスガイドさんの言葉遣いに、京都に来たという実感をかみしめました。「日本美に触れよう in 京都 奈良～いまシカない～」各学級の意見を持ち寄り、実行委員が話し合っってスローガンを決めました。まさに、寺社や仏像、自然の美しさや、宿舎のスタッフやタクシーの運転手さんの温かな心遣いに触れることのできた「いまシカない」旅であったのではないかと思います。



湊中生らしく

部活動 総体始まる

先月行われた壮行会では、各部から抱負が発表され、総体やコンクールに対する意気込みが感じられました。壮行会への参加は、ほとんどの生徒が初めてでしたが、各部とも、立派な態度で臨むことができました。

既に陸上競技部は、市内、中央地区大会を終え、県大会への出場を決めた選手がいます。多くの運動部は、23日、24日に市内大会が始まります。仲間と過ごした時間、練習で流した汗は、かけがえないものです。自分の努力、仲間の力を信じて、湊中生らしく活躍することを願っています。

記述式を増やす方針

来年度入学の県立高校入試について

令和5年度の県立高校入試の方向性が発表されました。(茨城県教育委員会ホームページ 4月の教育長定例記者会見 参照) 昨年度の入試を踏まえ、表現力を問うために記述式の問題を充実させ、採点ミス防止のためにAIを使って採点する手法を想定しているとのこと。どのような出題になるのか、リーフレットを作成し、7月下旬をめどに配付するそうです。情報入手し、適切に対策していきます。

また、各高等学校の説明会が、夏休み中に予定されています。教育委員会や各学校のホームページに、要項が掲載されていますので、ご覧ください。中学校でも、学年掲示板などを使って、生徒に案内します。申込みは、個人単位や中学校で取りまとめなど、学校によって異なります。例年、県立高校と私立高校、それぞれ1、2校参加するご家庭が多いようです。実際の通学手段を使って参加することをおすすめします。

6月の主な行事や祝日

1日(水)～3日(金)

修学旅行

6日(月) 委員会

15日(水) 県生徒指導訪問
※完全下校 14:55

16日(木) 前期中間テスト

17日(金) 合同引き渡し訓練

20日(月) 部活動あり
※完全下校 17:00

23日(木)・24日(金)

市総体・中央水泳

28日(火)～7/2(土) 中央総体



7月の主な予定と祝日

7/7木 実力テスト

12火 前期末テスト(技能教科)

14木・15金 水泳学習

14木 市少年の主張大会

18月 海の日

20水 夏季休業前終業

21木～ 県総体

25月～ 三者面談

ご相談やご質問がありましたら、担任または学年まで連絡してください。

029-262-4349 (那珂湊中学校 7:30～19:00)